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Ata da 25ª sessão ordinária da 1ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 20 (vinte) dias do mês de 

julho do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, 

Estado do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi realizada a 

25ª (vigésima quinta) sessão ordinária da 1ª (primeira) sessão legislativa da 18ª (décima oitava) 

legislatura, presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José 

Sanson Junior e Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião 

Ferreira, Lucas dos Santos, Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki. 

Havendo número legal de Vereadores o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou 

aberta a sessão e determinou a leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade. 

Solicitou ao 1º Secretário que procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do 

excelentíssimo senhor Sérgio Luis Belich, Prefeito Municipal, ofício 477/2021, de 14/7/2021, em 

referência ao ofício 210/2021 e requerimento 72/2021, encaminhando cópia do processo 

administrativo 9586/2021 contendo a relação dos munícipes que solicitaram a regularização de obras 

com base na Lei Municipal nº 5.256/2020; ofício 478/2021, de 13/7/2021, encaminhando para 

apreciação o projeto de lei 5719/2021 que “altera dispositivos da Lei Municipal nº 2.085, de 20 de 

outubro de 2000, que dispõe sobre a criação do Fundo Municipal de Turismo”; ofício 479/2021, de 

13/7/2021, encaminhando para apreciação os projetos de lei 5720/2021 que “autoriza a abertura de 

crédito adicional especial, no valor de R$ 500.000,00”, 5721/2021 que “autoriza a abertura de crédito 

adicional especial, no valor de R$ 669.187,96”, 5722/2021 que “autoriza a abertura de crédito 

adicional suplementar, no valor de R$ 180.000,00”, 5723/2021 que “autoriza a abertura de crédito 

adicional suplementar, no valor de R$ 1.000.000,00”, 5724/2021 que “autoriza a abertura de crédito 

adicional suplementar, no valor de R$ 410.000,00”, 5725/2021 que “autoriza a abertura de crédito 

adicional suplementar, no valor de R$ 100.000,00” e 5726/2021 que “autoriza a abertura de crédito 

adicional suplementar, no valor de R$ 230.000,00”; ofício 481/2021, de 14/7/2021, em referência ao 

ofício 118/2021 e à indicação 105/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 5870/2021 

e informando que a recuperação do bueiro será avaliada e inserida na programação de obras da 

Secretaria, caso seja de responsabilidade da Gestão Municipal; ofício 482/2021, de 14/7/2021, em 

referência ao ofício 118/2021 e à indicação 118/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 

5874/2021 e informando que não há material para cascalhar e as máquinas estão sendo utilizadas em 

outros locais; ofício 483/2021, de 14/7/2021, em referência ao ofício 212/2021 e à indicação 187/2021, 

encaminhando cópia do processo administrativo 9621/2021 e informando que a Secretaria precisa que 

seja indicado um ponto de coleta de eletrônicos em cada localidade; ofício 485/2021, de 15/7/2021, 

em referência ao ofício 213/2021 e à indicação 184/2021, comunicando que o trecho da rodovia PR-

941 compreendido entre a BR-277 e a frente da Igreja Luterana pertence ao Estado e solicitando que 

se informe o local para colocação do abrigo de ponto de ônibus; ofício 486/2021, de 15/7/2021, em 

referência ao ofício 211/2021 e à indicação 179/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 

9590/2021 e informando que será realizado um estudo para verificar a necessidade de colocação de 

lombada no local; ofício 487/2021, de 15/7/2021, em referência ao ofício 223/2021 e à indicação 

193/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 9941/2021 e informando que será 

realizado um estudo para verificar a necessidade de colocação de lombada no local; oficio 488/2021, 

de 15/7/2021, em referência ao ofício 224/2021 e à indicação 192/2021, encaminhando cópia do 

processo administrativo 9935/2021 e informando que não será possível construir passagem elevada 

no local, caso o semáforo seja reparado; ofício 489/2021, de 15/7/2021, em referência ao ofício 

203/2021 e à indicação 178/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 9158/2021 e 

informando que será realizado um estudo para verificar a necessidade de colocação de lombada no 

local; ofício 490/2021, de 15/7/2021, em referência ao ofício 237/2021 e à indicação 200/2021, 

encaminhando cópia do processo administrativo 10449/2021 e informando que será realizado um 

projeto para sinalização das Ruas XV de Novembro e Nacim Bacila e ainda que o DER está 

revitalizando a PR-151 no trecho compreendido do Município; ofício 492/2021, de 20/7/2021, em 

referência ao ofício 244/2021 e à indicação 210/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 

11356/2021 e informando que a placa de sinalização foi recolocada; ofício 493/2021, de 15/7/2021, 

encaminhando para apreciação o projeto de lei 5718/2021 que “dispõe sobre a estrutura organizacional 

do Poder Executivo do Município de Palmeira e dá outras providências”; ofício 495/2021, de 

19/7/2021, encaminhando documentos referentes a elaboração da LOA 2022 e solicitando que o Poder 

Legislativo envie seu orçamento ao Poder Executivo até 3/8/2021 para consolidação e continuidade 

dos trâmites; ofício 496/2021, de 20/7/2021, encaminhando para apreciação o projeto de lei 5727/2021 
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que “autoriza a contribuição associativa à Agência de Desenvolvimento Turístico e Cultural da Rota 

dos Tropeiros – ADETUR Campos Gerais, e dá outras providências”; ofício 498/2021, de 20/7/2021, 

em referência ao ofício 220/2021 e requerimento 49/2021, encaminhando cópia do processo 

administrativo 9604/2021 e informando que o Município solicitou a extinção do processo de 

desapropriação descrito no Decreto 11.663/2017, visto não haver mais interesse na área, e que a área 

indicada no Decreto 11.892/2018 já foi desapropriada e está atendendo os fins que justificaram a ação; 

ofício 501/2021, de 20/7/2021, em referência ao ofício 166/2021, solicitando prazo de 10 dias para 

prestar as informações solicitadas e ofício 502/2021, de 20/7/2021, em referência ao ofício 229/2021, 

solicitando prazo de 10 dias para prestar as informações solicitadas. Do senhor Denis Sanson, 

advogado, ofício 1/2021, de 20/7/2021, solicitando que a classe dos taxistas e seus representantes 

legais possam acompanhar as reuniões das Comissões que discutem o projeto de lei 5.708/2021. Da 

CCLJR, CEOFF e CECBESMA expediente informando a necessidade de 30 dias para emitir o 

relatório final referente ao contido no ofício 188/2021. Do Vereador Joslei Sequineli requerimento 

90/2021, requerendo o envio de expediente ao Prefeito Municipal sugerindo a instalação de câmeras 

de monitoramento no entorno do pronto atendimento municipal e ainda a contratação de vigia. Do 

Vereador Gilberto Rogalski indicação 216/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, 

indicando o cascalhamento da estrada de Santa Bárbara, onde necessitar, iniciando na localidade de 

Santa Quitéria; indicação 217/2021 ao Departamento de Segurança e Trânsito, indicando a construção 

de lombada na Rua Sebastiana Maria Ozório de Freitas, em frente a quadra de futebol society, no 

bairro Vila Rosa; indicação 218/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a 

instalação de iluminação pública na Rua Sebastiana Maria Ozório de Freitas, entre as Ruas Felix 

Roscosz e Emilio Melh, no Bairro Vila Rosa e indicação 220/2021 à Secretaria Municipal de Obras e 

Infraestrutura, indicando a realização de operação tapa-buracos na Rua Dom Alberto Gonçalves, 

desde o final do calçamento até o Bairro Regina Vitória. Do Vereador Joslei Sequineli indicação 

219/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando o conserto da calçada em frente 

a empresa Palagro, na Avenida Daniel Mansani. Do Vereador Vaguinho indicação 221/2021 à 

Secretaria Municipal de Saúde, indicando a destinação de transporte para pacientes de unidades de 

saúde do interior onde não há atendimento até as unidades em funcionamento. Concluída a matéria do 

expediente o senhor Presidente solicitou que se procedesse a verificação da presença e se algum 

Vereador se inscreveu para fazer uso da palavra. Anotou-se a presença de todos os Vereadores. 

Inscreveu-se para fazer uso da palavra o Vereador Rogério Czelusniak com o assunto “posto de 

saúde”. Com a palavra, disse que vários Vereadores se inscreveram para falar em tribuna e isso é 

muito importante. Que se inscreveu para falar sobre a polêmica do posto de saúde de Poço Grande. 

Relatou que as agentes de saúde foram hoje fiscalizar o local e não encontraram nada grave como 

tinha sido relatado na reunião da qual participaram o Prefeito, o Secretário Municipal de Saúde e o 

Presidente da Câmara. Que na reunião foi apresentado um documento, o qual considerou falso, 

apontando que na unidade de saúde havia morcegos e buracos, o que não foi constatado pelas agentes 

de saúde. Pediu desculpas se se exaltou na reunião, mas não sabe o porquê de terem usado um jeito 

daqueles para falar. Agradeceu e parabenizou as agentes da saúde pelo serviço bonito que fizeram. 

Relatou que elas disseram que há apenas coisas básicas para arrumar no posto, com o que vão ajudar, 

e da parte delas não vai ser preciso interditá-lo. Que por fora há algumas trincas e isso será 

encaminhado para o engenheiro da Prefeitura para ver se há risco de queda da parede. Homenageou a 

ex-Secretária Municipal de Saúde senhora Fabiani. Falou que não tem nada de errado para falar da 

sua gestão. Que seu papel era muito humano e não fazia as coisas pensando em arrecadar dinheiro, 

tendo atendido muito bem todos os Vereadores. Agradeceu a senhora Fabiani e disse que ela foi uma 

excelente Secretaria. Agradeceu pela atenção. Inscreveu-se para fazer uso da palavra o Vereador Egon 

Krambeck com assunto “fiscalização responsável”. Com a palavra, transmitiu a presidência para o 

Vice-Presidente. Cumprimentou o Presidente em exercício, nobres colegas, servidores e o público que 

assiste a sessão presencialmente e pelo YouTube. Disse que a fiscalização deve ser séria e responsável. 

Que há alguns meses o Vereador Marcel fez um pronunciamento em tribuna acusando algumas 

pessoas da cidade de terem se beneficiado e recebido de forma extemporânea a vacina contra a 

COVID-19, incorrendo no crime popularmente denominado de “fura-fila”. Que entre os citados pelo 

Vereador estava o Secretário Municipal de Saúde senhor Giovatan, tendo o nobre colega exigido que 

o Prefeito o demitisse imediatamente, argumentando que assim ocorreu em outras cidades com 

situações idênticas, entretanto, não apresentou qualquer prova com mínima consistência factual e legal 

para justificar tal destempero. Relatou que na sequência o Vereador Marcel apresentou uma denúncia 
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ao Ministério Público sobre esses fatos, solicitando a apuração de pretensas irregularidades onde 

teriam se beneficiado os senhores Cristian Cleverson Gabardo, Giovatan de Souza Bueno e Vagner 

Augusto Barausse. Que a investigação formal tramitou no Ministério Público sob inquérito civil nº 

00982147-1, sob a responsabilidade do experiente e competente Promotor de Justiça Antonio Carlos 

Nervino, o qual, no último dia 12/7, julgou, após minucioso e fundamentado relatório, não haver 

fundamento ou interesse pessoal para propositura de ação judicial. Disse que nunca houve “fura-fila”. 

Que era achismo do Vereador, o qual não teve a devida cautela e prudência. Que não houve um ato 

de fiscalização, mas uma atitude precipitada, leviana e irresponsável, sem uma investigação mínima 

decente. Falou que a Constituição Federal e demais legislações da espécie são cristalinas no sentido 

de que uma das principais prerrogativas dos Vereadores é a de fiscalizar o Poder Executivo. Que a CF 

em seu art. 29, inciso VIII, assegura a inviolabilidade dos Vereadores por suas opiniões, palavras e 

votos no exercício do mandato e na circunscrição do Município, dando condições para que o 

Parlamentar exerça plenamente o seu mandato, porém, esse dispositivo foi criado na época da 

revolução para garantir o direito dos Parlamentares da oposição de se manifestarem sem o risco de 

sofrerem sanções. Disse que isso não é um passaporte para o Parlamentar atacar a credibilidade e 

denegrir a honra das pessoas. Que esses predicados legais existem para assegurar o mandato 

equilibrado e responsável, pressupondo que todos os Parlamentares o exerçam com firmeza, mas 

também com educação, urbanidade e responsabilidade. Declarou que o Secretário Municipal de Saúde 

senhor Giovatan é, sem sombra de dúvidas, um dos melhores e mais preparados que o Município já 

teve nos últimos tempos, sendo um profissional da área competente, sério, correto e honesto. Que 

empenhado em fazer o melhor pela população de Palmeira, o Secretário aceitou o convite não por 

interesses pessoais, mas para vestir a camisa de uma Administração Municipal competente, eficiente, 

transparente e séria. Que o conhece há mais de 20 anos e o senhor Giovatan é uma pessoa de conduta 

ilibada e irretocável. Disse que outro pronunciamento do Vereador Marcel, no qual falou que era o 

único Vereador que fazia fiscalizações, foi inapropriado, descabido e desrespeitoso para com os 

demais colegas. Que o Vereador Marcel foi infeliz e injusto, pois cada Vereador, à sua maneira, está 

desempenhando bem as suas funções e realizando os trabalhos de fiscalização. Relatou que vem 

realizando há alguns meses uma investigação sobre uma grave irregularidade que teria ocorrido e lhe 

foi informada, tendo feito inúmeros requerimentos solicitando informações e documentos e o 

levantamento está quase concluso. Que não está havendo precipitação, pré-julgamento, estardalhaço 

ou um espetáculo teatral sobre esses episódios, pois cautela, respeito e responsabilidade são 

imprescindíveis para a credibilidade de qualquer Parlamentar. Frisou que o papel de fiscal é 

extremamente importante, com a devida cautela, investigação e coleta de dados e documentos. Que 

fiscalizar não é simplesmente acusar por achismo ou revanchismo, havendo a necessidade de um 

mínimo de evidências. Disse que este respeito e cuidado são fundamentais no exercício da atividade 

parlamentar e atitudes precipitadas e levianas acabam desgastando a imagem da Câmara e de todos os 

Vereadores. Que a população quer ver trabalho, mas este deve ser feito com cautela e segurança para 

que não haja uma pré-criminalização e um insensível prejuízo para a honra e reputação das pessoas. 

Falou que a fiscalização não está restrita à esta gestão e pode e deve ser estendida para atos praticados 

ou negligenciados pelas anteriores. Que as boas práticas dizem que se deve aprofundar nas 

investigações, requerendo documentos, solicitando informações e dialogando com os agentes políticos 

e públicos e, se for o caso, requerer CPIs onde os investigados possam fazer a sua justa e fundamental 

defesa. Disse que a conduta dos Vereadores deve ser firme, porém equilibrada, para que se tenha 

credibilidade perante a população. Que entende que para o cidadão o mais interessante é o resultado 

das ações propositivas e não um espetáculo teatral onde não se resolvem os problemas. Pediu que a 

fiscalização seja feia de forma responsável. Agradeceu e reassumiu a presidência. Inscreveu-se para 

fazer uso da palavra o Vereador Gilberto Rogalski com o assunto “homenagem”. Com a palavra, 

cumprimentou o senhor Presidente, colegas Vereadores e público que assiste a sessão. Disse que no 

próximo dia 25 será comemorado o “Dia dos Motoristas”. Parabenizou esses profissionais que 

trabalham no transporte de mercadorias e pessoas por diversos lugares do país. Falou que neste dia 

também é comemorado o “Dia de São Cristovão”, santo católico considerado o padroeiro dos 

motoristas no Brasil. Que estamos enfrentando um momento excepcional no mundo, com uma 

pandemia que nos deixa reclusos e faz conhecer, de perto, o que é de fato essencial. Disse que para as 

mesas dos lares permanecerem fartas de alimentos, para os hospitais e pacientes receberem os recursos 

necessários e para transportar pacientes esses profissionais não pararam por um dia e arriscam suas 

vidas para salvar outras. Declarou que a classe também merece atenção, pois possuí uma jornada de 
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trabalho desgastante e, na maioria das vezes, encontra condições ruins de estradas e desvalorização 

monetária do seu trabalho. Que a celebração desta data é importante, mas a valorização deve ser um 

ato diário e cotidiano. Externou sua admiração e respeito a todos os motoristas. Agradeceu pela 

atenção. Inscreveu-se para fazer uso da palavra o Vereador Vaguinho com o assunto “saúde”. Com a 

palavra, saudou o senhor Presidente, nobres colegas e público que assiste a sessão. Disse que é uma 

pena ter que usar a tribuna para reclamar da saúde mais uma vez. Que discorda da fala do Presidente 

de que o senhor Giovatan é o melhor Secretário da Saúde e acha que ele está longe de ser. Parabenizou 

o Vereador Rogério pelo discurso, pois está brigando pela comunidade de Poço Grande e pelo posto 

de saúde, o qual já é pequeno. Falou que um cadeado custa R$ 30,00 e para a Administração fechar 

os portões e deixar que a comunidade se vire é muito fácil, mas comprar um balde de tinta e uma lajota 

é bem mais caro. Relatou que recebeu nesta semana várias reclamações de residentes da comunidade 

de Witmarsum porque não há atendimento médico e odontológico. Que o mais vergonhoso para o 

Município é que os moradores da localidade, ilhados por pedágios, estão indo até a cidade de Porto 

Amazonas procurar atendimento. Falou que os moradores de Pinheiral de Baixo também estão 

reclamando sobre a falta de médicos desde o começo do ano e os de Santa Bárbara que o posto de 

saúde está fechado. Disse que a entrevista do Secretário Municipal de Saúde ao Noticiário P7 da Rádio 

Ipiranga, na última sexta-feira, foi vergonhosa. Que o Secretário falou que não tem partido político e 

não está no cargo para agradar ninguém, do que discorda, pois o Secretário deve agradar o povo sim, 

em especial aqueles que precisam de atendimento médico e aqueles que precisam dos postos de saúde 

nas comunidades onde moram. Citou que o Vereador Joslei também está brigando pelo posto da 

Colônia Maciel. Relatou que há indícios de que mais três ou quatro postos de saúde vão ser fechados 

no interior e os Vereadores devem acompanhar e investigar essa situação, pois foram eleitos para isso. 

Parabenizou o Vereador Rogério pela atitude que tomou na sessão passada e disse que quem deveria 

entregar o cargo é o Secretário de Saúde, pois Secretário não é eleito. Que o senhor Giovatan queria 

ser Prefeito, mas graças ao povo e a Deus isso não aconteceu e se Deus quiser não vai acontecer. 

Parabenizou também a homenagem feita pelo Vereador Rogério à senhora Fabiani. Relatou que 

lembra de uma reunião em que o Secretário de Saúde falou que o problema não era o povo, mas quem 

estava trabalhando lá, e tem a impressão que isso piorou. Disse que o povo deve ser beneficiado. Que 

o Prefeito saí em campanha política prometendo mundos e fundos, mas agora os postos podem ser 

fechados e o povo terá que se virar. Que por isso apresentou uma indicação solicitando que seja 

disponibilizado transporte nos postos onde não há atendimento para onde tem, o que é o mínimo a ser 

feito. Ressaltou que achou muito infeliz a fala do Secretário de Saúde na sexta-feira. Que ele tem 

partido político sim, foi candidato a Prefeito e no ano que vem certamente desfilará com Deputados 

pedindo votos. Cobrou a construção da UBS de Witmarsum. Relatou que há R$ 746 mil reais em 

conta. Que conversou com membros da Associação e da Cooperativa de Witmarsum e eles estão 

entrando em um entendimento para fazer a UBS, mas tem a impressão de que há um desinteresse 

grande do Prefeito e do Secretário, pois quem está se mobilizando é a comunidade, a qual está de 

parabéns. Agradeceu e desejou boa noite a todos. Inscreveu-se para fazer uso da palavra o Vereador 

Odair Sanson Junior com o assunto “autismo”. Com a palavra, cumprimentou o senhor Presidente, 

Vereadores, servidores, todos os presentes e internautas que acompanham a sessão. Disse que vai à 

tribuna para compartilhar o sucesso do seu trabalho nos últimos meses em torno do requerimento 

16/2021, visando a regulamentação da Lei 4.176/2016. Ressaltou que a lei é de 2016 e ainda não havia 

sido regulamentada. Relatou que esta lei prevê a instituição do “Dia do Autismo” no Município e 

depois de quase sete meses de conversas com as Secretarias Municipais de Educação e Saúde foi 

regulamentada, decretando o dia 2/4 como dia da conscientização sobre o Transtorno do Espectro 

Autista, a ser celebrado anualmente. Falou que dentre as atividades previstas nos artigos 2º e 3º da lei 

está a realização de palestras sobre o assunto. Que fica alegre de ter colocado em prática uma de suas 

propostas de campanha para que o conhecimento sobre o TEA seja aumentado e o preconceito 

diminuído. Que muitas vezes os portadores de autismo sofrem com a generalização de serem 

incapazes ou dependentes, ideias que são preconceituosas e de alta desinformação e desencadeiam a 

exclusão social dessas pessoas, o que pode ser melhorado com a regulamentação desta lei, pois trará 

informações à comunidade e facilitará a inclusão dos autistas na sociedade. Realizou a leitura da 

integra do Decreto 14.542/2021 que regulamentou a lei. Parabenizou a ex-Vereadora Jovem Franciele 

Paulin, apadrinhada pelo Vereador Rogério Czelusniak, pela iniciativa da lei em 2016. Agradeceu a 

Procuradora da Câmara senhora Anna Carolina pela orientação e às Secretarias Municipais de Saúde 

e Educação e o Prefeito Sérgio Belich. Agradeceu a todos pela sensibilidade de terem regulamentado 
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a lei. Agradeceu pela atenção. Inscreveu-se para fazer uso da palavra o Vereador Marcel Pietralla com 

o assunto “vacinação COVID”. Com a palavra, cumprimentou o senhor Presidente, nobres 

Vereadores, espectadores e internautas. Disse que hoje não vai à tribuna para brigar com ninguém, 

mas para falar sobre a vacinação contra a COVID-19 no Município. Relatou que na última quinta-

feira, dia 15/7, foi divulgado que Palmeira recebeu 20.959 doses da vacina e aplicou 12.302, não tendo 

sido aplicadas ou lançadas no sistema 8.657 doses. Que no dia 16/7 o Prefeito Sérgio e o Secretário 

Municipal de Saúde Giovatan foram à Rádio Ipiranga e fizeram uma live para demonstrar a total falta 

de responsabilidade na gestão da saúde no Município. Falou que os Vereadores só falam do Secretário 

de Saúde, então alguma coisa deve ter. Que o Prefeito e Secretário alegaram a ineficiência na digitação 

dos dados no sistema do Governo do Estado do Panará. Disse que a falta de alimentação do sistema é 

uma falha gravíssima e impossibilita que mais doses sejam recebidas para imunização dos 

palmeirenses. Que o Paraná irá receber no dia 21/7 mais 553.000 doses e o Secretário de Estado da 

Saúde Beto Preto falou que a distribuição das doses será feita aos municípios através da vacinação 

dos públicos prioritários. Questionou qual a situação dos grupos prioritários em Palmeira se há 8.000 

doses sem lançamento e se o Município receberá menos imunizante devido a isso. Relatou que o 

Secretário de Saúde falou na rádio e na live que para cada CPF é preciso lançar nove variantes de 

dados, portanto, Palmeira está com 90.000 dados atrasados, tendo sido anunciada uma força-tarefa 

para realização deste trabalho. Falou que não se pode alegar que há falta de funcionários, porque cada 

sala de vacinação e posto de saúde possuí uma secretária que pode fazer a digitação e, se isso não for 

suficiente, que peguem funcionários de outros setores para ajudar, porque a vacina é a coisa mais 

importante neste momento e salva vidas. Disse que essa situação é causada por negligência e falta de 

gestão. Que os Vereadores estão sendo procurados diariamente pela população para saber em qual 

idade está a vacinação, pois ninguém sabe. Que nas páginas das redes sociais da Prefeitura, principais 

meios de comunicação com a população, a última publicação divulgando o grupo alvo de vacinação 

é do dia 30/6 para caminhoneiros e trabalhadores do transporte coletivo. Falou que não é nada contra 

o Prefeito ou o Secretário, mas sim uma fiscalização que está exercendo contra a forma como a 

vacinação está sendo conduzida. Concedeu aparte ao Vereador Rogério, o qual relatou que foi tomar 

a vacina contra a gripe, mas não havia mais. Que o Secretário deve divulgar o que está acontecendo e 

na sua opinião não deveria estar no cargo. O Vereador Marcel reproduziu o áudio de duas denúncias 

feitas por cidadãos em relação a vacinação. Disse que a população espera mais transparência nos dados 

da vacinação. Que tem certeza que amanhã o Secretário Municipal da Saúde vai fazer uma live ou vai 

até a Rádio Ipiranga dar explicações absurdas para a população, a qual não está mais tolerando e 

acreditando, tendo isso se tornado uma piada em Palmeira. Desejou boa noite e agradeceu. Seguiu-se 

então à ordem do dia. Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovados por unanimidade os 

requerimentos 88 e 89/2021. Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovadas por 

unanimidade as indicações 213 a 215/2021. Em 2ª discussão e votação, em separado, foram aprovados 

por unanimidade os projetos de lei 5707, 5710, 5712, 5713, 5714, 5715 e 5716/2021. O senhor 

Presidente encaminhou à Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação os projetos de lei 

5718 ao 5727/2021, à Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização os projetos de lei 

5718 e 5720 ao 5727/2021, à Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente os 

projetos de lei 5718, 5719 e 5727/2021 e à Comissão de Urbanismo e Obras Públicas o projeto de lei 

5718/2021 para análise e emissão de pareceres. Encaminhou ainda os projetos de lei 5714, 5715 e 

5716/2021 à Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação para elaboração de redações 

finais. Encaminhou também o ofício 1/2021 do senhor Denis Sanson aos presidentes das Comissões 

de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização e 

de Urbanismo e Obras Públicas. Inscreveu-se em explicação pessoal o Vereador Marcel Pietralla com 

o assunto “indicações Odair”. Com a palavra, perguntou ao Vereador Odair se houve alguma resposta 

às indicações referentes as comunidades de Paiol do Fundo e Faxinal. O Vereador Odair disse que 

conversou com o Secretário Fernando e com o senhor Bassani e foi informado que as respostas foram 

encaminhadas ao Vereador. Que caso não tenham sido, deve-se verificar o que se tem a fazer. O 

Vereador Marcel relatou que falou com o Secretário na semana passada e foi informado que a situação 

seria verificada, mas não foi, e com as chuvas a situação das estradas piorou. Inscreveu-se em 

explicação pessoal o Vereador Odair Sanson Junior com o assunto “vacinas”. Com a palavra, disse 

que não é o advogado do Secretário Giovantan e não tem autorização para fazer a sua defesa, mas que 

esse é um início de um governo que se propõe a fazer uma Administração diferente do que era e o 

tempo dirá se irá dar certo ou não. Que haverá dificuldades, mas também houve muitos elogios. Falou 
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que no posto de saúde de Campestre o aviso da vacinação é feito pelo celular. Que não sabe como 

funciona nas outras unidades, mas lá está organizado. Disse que a situação das vacinas que podem 

não vir por falta de cadastro deve ser verificada e se há fundamentos para isso. Informou que, conforme 

o Regimento Interno da Câmara, a função do líder do Prefeito é defender o posicionamento da gestão. 

Que alguns Vereadores lhe pedem para verificar a situação de algumas indicações, mas essa não é a 

sua função, e caso não tenha vindo uma resposta isso deve ser cobrado por uma nova proposição, 

porque se não fica parecendo que é um garoto de recados. Disse que todos os Vereadores têm a mesma 

autoridade. Nada mais havendo a ser tratado o senhor Presidente lembrou que a próxima sessão 

ordinária será realizada em 27 (vinte e sete) de julho, no horário regimental, constando na ordem do 

dia a discussão e votação única do requerimento 90/2021 e das indicações 216 a 221/2021. Agradeceu 

a presença de todos e em nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a sessão, da qual para tudo 

constar foi lavrada a presente ata, que vai assinada pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 

 


